02/04/2023 11:48 La Montagne

SANNAT

Chants et saynètes à la soirée patoisante



Sannat Histoire et Patrimoine vient d'organiser une représentation théâtrale avec un air de printemps. Deux séances ont été proposées au public avec un succès énorme, le samedi en soirée avec 190 spectateurs et le dimanche après-midi avec plus de 200 personnes.

La salle était comble et elle a vibré durant deux heures, prise par la

qualité du spectacle donné par les acteurs. Des saynètes patoisantes variées et captivantes exécutées par des jeunes et moins jeunes ont déclenché sourires, rires et fous rires. Ces pièces étaient entrecoupées par des airs et mélodies exécutés par la merveilleuse chansonnette mainsatoise managée par son chef de chœur David Schmidt qui dirige

sa troupe avec brio.

Depuis neuf ans déjà, la section patoisante de SHP a conté, joué et chanté le défilé des saisons. Celles qui ont marqué rudement parfois la vie des paysans creusois et qui leur imposaient le rythme de leurs

Le spectacle qui a passionné la salle a proposé les représentations suivantes : « L'Apiculteur à la hussarde », « la Scène de Ménage entre Louis et Sidonie », « les cueillettes de l'écureuil », « le Guste allant à la messe », « la brave Mélanie qui reçoit la doctoresse ».

Le spectacle s'est déroulé dans une superbe ambiance entrecoupée d'un entracte où l'on pouvait se désaltérer et combler un petit creux.